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PROGRAMMA ILLUSTRATO (2014 > 2019) 

 

Cari Concittadini, 

cinque anni fa, abbiamo fatto una proposta che ha raccolto il consenso dei Cittadini e così si è tradotta in azioni 

concrete che tutti possono verificare. Le difficoltà sono state molte: una ad una, le abbiamo ogni volta superate 

con serietà e buon senso, trovando sempre risposte serie, sostenibili e durevoli nel tempo.  

Oggi, il Comune di Candiana amministrato dalla lista NOI CON VOI è: 

� più solido (conti in ordine, servizi sostenibili) 

� più snello e efficiente (da 12 a 10 dipendenti, ampliato l’orario di apertura degli uffici) 

� un comune con la tassazione locale al minimo 

� dotato di servizi riorganizzati, tutti confermati senza aumenti per 5 anni 

La nostra condotta di buona amministrazione e trasparenza si è tradotta in una politica dei FATTI, 

rendendo i Cittadini consapevoli e partecipi: 

� anticipazioni, notizie e spiegazioni sui vari temi nel nostro BLOG su internet 

� tutti gli atti del Comune accessibili via internet nell'ALBO PRETORIO ON LINE 

� incontri pubblici su sicurezza, nuova gestione rifiuti, scelte difficili e temi delicati 

� risposte rigorosamente per iscritto alle interrogazioni in consiglio comunale 

Vi proponiamo di continuare in questa azione di miglioramento della macchina amministrativa per trovare al suo 

interno (e non nelle nostre tasche!) le risposte e le risorse per le sfide impegnative che ci attendono. 

Continueremo con la protezione dei soggetti più deboli e delle famiglie in difficoltà: una continuità garantita 

dalla riconferma del nostro candidato Sindaco e da una squadra che può contare su assessori e consiglieri uscenti 

e su nuovi innesti, con i quali condividere la positiva esperienza dei primi cinque anni e avviare un nuovo ciclo di 

idee e proposte per la nostra Comunità, che qui vogliamo illustrarVi. 
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COSA ABBIAMO FATTO 

 

Abbiamo mantenuto al minimo la tassazione locale, razionalizzato le spese, le manifestazioni e il personale 

comunale. Con il taglio della spesa siamo riusciti a finanziare le opere, mantenere e ottimizzare i servizi. 

Tra le iniziative più importanti che abbiamo realizzato, Vi ricordiamo le principali: 

 

BILANCIO, TRIBUTI E SERVIZI 

� Minimizzato la tassazione IMU anni 2012 e 2013 con aliquota base, sia per la prima casa (4°/ooo) che 

per gli altri fabbricati (7,6°/ooo) 

� Minimizzato la nuova TASI 2014 sulla 1^ casa, applicando l’aliquota base (1°/ooo) 

� Mantenuto il servizio mensa, eliminato il contributo fisso (si paga se si consuma), rinnovato il servizio e 

tenute bloccate le tariffe per 5 anni 

� Confermato e razionalizzato il trasporto scolastico, tenendo bloccate le tariffe per 5 anni 

 

AGRICOLTURA, TERRITORIO E AMBIENTE 

� difesa del territorio e delle attività agricole, limitando le speculazioni finanziarie del fotovoltaico a terra 

mediante il Regolamento Fotovoltaico ed ottenendo la donazione di 20 kW di pannelli fotovoltaici per le 

scuole 

� collaborazione per l’autorizzazione di impianti a biogas basati su allevamenti locali collegati a interventi 

per la collettività (convenzioni modifica incrocio Albrizzi, rimozioni amianto, cessione gratuita terreni 

pista ciclabile ed acqua calda per teleriscaldamento) 

� Siamo intervenuti per la sistemazione idraulica di alcune zone critiche, ottenendo interventi coordinati 

da parte dei privati e, raramente, procedendo con specifica ordinanza 

� Approvato varianti urbanistiche, per agevolare specifiche esigenze delle nuove attività 

� Per la raccolta rifiuti, siamo il Comune nel Conselvano che spende meno, i costi del nostro bacino sono i 

più bassi della provincia di Padova 

� L’Ecocentro è stato sistemato (a costo zero per il Comune!), insieme al nuovo parcheggio degli autobus, 

liberando l’area dei parcheggi della palestra comunale e della scuola media 

� Abbiamo installato 40 kW di pannelli fotovoltaici sulla scuola elementare e sulla scuola media, di cui 20 

kW donati al Comune da privati, che producono circa 13'000 €/anno di entrate e che consentono di 

risparmiare sui consumi elettrici 
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SERVIZI SOCIALI 

� Abbiamo potenziato i pasti a domicilio ed aumentato gli 

utenti del telesoccorso 

� Organizzato attività di informazione sanitaria insieme al 

volontariato ed ai medici di base 

� Aumentato il contributo per la convenzione con l’Ass. 

MANO AMICA, contribuendo anche all’acquisto per il 

nuovo automezzo, insieme alla Regione 

� Sostegno a chi non ha lavoro o necessita di inserimento al 

lavoro, attraverso progetti con Fondazione CARIPARO, 

con CARITAS, con CSV (Centro Servizi Volontariato) 

Padova, con i fondi del Gruppo di Azione Locale (GAL) e 

con il Servizio di Integrazione Lavorativo (SIL) dell’ULS17 

� Erogato contributi economici sociali secondo indicazione 

della Commissione Assistenza (composta da maggioranza e 

minoranza), evitando forme assistenzialistiche 

� Contributi alle famiglie residenti che usufruiscono dei due 

servizi all’infanzia di iniziativa privata presenti in Comune 

(“Le Fate” a Pontecasale, “Mici Amici” a Candiana), 

evitando spese non sostenibili o rivolte a non residenti 

� Avviato il progetto dei Nonni-Vigile volontari che ha 

radicalmente migliorato la sicurezza per genitori e bambini 

davanti alle nostre scuole 

 

 

EDILIZIA PRIVATA 

� abbiamo indicato alcune limitazioni per il PIANO CASA a protezione di alcuni aspetti ambientali, di 

decoro e civilistici. Coerentemente, abbiamo ritenuto di consentirne l'applicazione anche in centro 

storico, dove alcune situazioni di difficoltà si traducono in parziale trascuratezza urbana, agevolandone la 

risoluzione 

� Abbiamo svolto un intenso lavoro di sorveglianza sulle autorizzazioni agli impianti ad energie 

rinnovabili, approvando regolamenti (regolamento impianti fotovoltaici), convenzioni di utilità pubblica 

(rimozione eternit, modifica incrocio Albrizzi, esproprio gratuito per piste ciclabili, ecc.) 

� Abbiamo seguito e contrastato per quanto possibile gli interventi per nuove antenne SRB, appellandosi 

al regolamento comunale (finché il TAR non lo ha annullato) e, quando necessario, avviando azioni 

legali seguite da professionisti di prim’ordine (ricorso centrale Porto Tolle, ecc) che, purtroppo, hanno 

visto soccombere l’interesse collettivo rispetto ai diritti dei gestori privati 
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LAVORI PUBBLICI 

In questi cinque anni abbiamo realizzato interventi importanti, oltre ogni aspettativa. 

In questo momento di crisi economica, il patto di stabilità “blocca” i soldi per gli interventi, quindi è stato 

fondamentale trovare contributi e risorse proprie per le manutenzioni e per gli interventi importanti, che oggi 

non si riuscirebbero più a fare: 

� Con un contributo di 180'000 € dalla Regione, si è realizzato il 3° cantiere per altre asfaltature (su totale 

250'000), arrivando a sistemare la quasi totalità delle strade comunali 

� abbiamo realizzato nuovi loculi per i due cimiteri di Candiana e Pontecasale (130'000 €) 

� abbiamo realizzato n°5 attraversamenti pedonali rialzati (contributo regionale di 15'000 € su 40'000 €) 

nei centri di Pontecasale e Candiana che hanno aumentato la sicurezza dei pedoni e moderato il traffico 

   

� abbiamo finanziato con 23'000 € la sistemazione del tetto dell’ex asilo di Pontecasale per i noti problemi 

� abbiamo sistemato l’ecocentro praticamente a costo zero (contributi 23'000 € da CVS e 60'000 € da 

Regione) e con le economie di altri interventi, abbiamo attrezzato l’area adiacente per il deposito degli 

autobus SITA, eliminando i disagi che causavano a residenti, sportivi e genitori presso le scuole medie 

� abbiamo anche sistemato il parcheggio delle scuole medie a servizio della palestra, della biblioteca e della 

sala polivalente, che da tempo era stato lasciato incompleto 

 

 

         



LISTA N°3  –  NOI CON VOI  –  Andrea De Marchi Sindaco 

PROGRAMMA ILLUSTRATO (2014 > 2019) 

- 5 - 

 

� abbiamo realizzato la rotonda sulla SR104 M-Mare, riducendo i costi previsti inizialmente e rispettando 

l’importo finale di 400'000 €. Ora si può attraversare in sicurezza la M.Mare, anche a piedi o in 

bicicletta, dato che è dotata di un percorso protetto ciclo-pedonale e di illuminazione a LED. Nonostante 

la difficile congiuntura economica, Veneto Strade dovrebbe dare seguito alla comunicazione del 

26/2/2014 con cui accoglie la richiesta di co-finanziamento dell’opera che abbiamo avanzato 

� sono in fase di ultimazione i marciapiedi di Via Borgo (100'000 € di contributo su 130'000 €) 

 

 

 

 

 

LEGALITA' E CONVIVENZA CIVILE 

� abbiamo svolto numerosi incontri con la Polizia Postale per informare sulle INSIDIE DEL WEB 

� abbiamo un sistema di video-sorveglianza mobile esistente con possibilità di vari posizionamenti 

� Incontro LEGALITA’ E SPORT, quest’ultima in collaborazione con la Fondazione CAPONNETTO, 

con ospite ANGELO CORBO, agente di scorta scampato alla strage di Capaci 
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CULTURA, SPORT, ASSOCIAZIONISMO E POLITICHE GIOVANILI 

 

Importanti ed eccellenti personalità del mondo della cultura, dello sport, della legalità hanno affrontato 

tematiche importanti e condiviso le loro esperienze e capacità con i Cittadini. Ecco le principali iniziative: 

 

� abbiamo ripreso la ricorrenza del 25 Aprile intitolando un parco 

pubblico alla figura di Sandro Pertini e celebrandola ogni anno in 

collaborazione con le Associazioni presenti in Comune 

� Incontri comunali ed intercomunali in occasione della GIORNATA 

MONDIALE CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE 

� realizzato il centro P3@ presso la biblioteca con 4 postazioni PC, di 

cui una per disabili 

� attrezzato una aula a didattica speciale alle scuole medie, per 

consentire la presenza in classe anche degli alunni con gravi 

disabilità, che possono seguire le lezioni con i propri compagni 

� incontri con l’autore, invitando registi, personaggi della cultura e 

sportivi di livello nazionale, uno su tutti ANDREA SEGRE 

� inserito Candiana nel circuito dell'ACCADEMIA DEL TEATRO 

IN LINGUA VENETA, grazie al quale abbiamo portato a Villa 

Garzoni anche uno spettacolo di caratura nazionale con IVANA 

MONTI 

� realizzato la Festa del Volontariato del Conselvano (insieme a CSV 

Padova, AVO Conselve) 

� iscritto finalmente il Gruppo Comunale di PROTEZIONE 

CIVILE all'Albo Regionale, abilitandolo anche alle uscite presso i 

siti delle emergenze più critiche 

� aiutato a nascere la PRO LOCO che potrà sempre più coordinare 

le varie realtà esistenti 

� organizzato insieme ad altri Comuni tre edizioni della “PARTITA PER L’AFRICA”, un evento di 

grande solidarietà con la partecipazione dei Carabinieri, della Protezione Civile, della Croce Rossa e 

della Polizia di Stato, tutti uniti per un unico scopo di beneficenza 

� riportato sobrietà nella FESTA DELLO SPORT, mettendo in primo piano le associazioni sportive ed il 

gusto di un ritrovo per le famiglie, in semplicità 
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COSA FAREMO 

 

Il programma amministrativo presentato dalla lista civica NOI CON VOI per il mandato 2014/2015 non 

può che muovere da quanto abbiamo fatto e indica le iniziative che vorremmo attuare in continuità: 

 

MODALITA' DI GOVERNO E COMUNICAZIONE 

Siamo l’unica Amministrazione ad aver riferito, documentato e chiesto indicazioni di voto al Consiglio Comunale 

sulle "questioni "COSECON / TRASPORTI ECOLOGICI". Coloro che, oggi, parlano di trasparenza, all’epoca 

sedevano nei consigli di amministrazione, votavano e magari presiedevano il Patto Parasociale COSECON. 

Noi continueremo con la corretta informazione e promuoveremo la crescita e la consapevolezza dei Cittadini, 

attraverso queste iniziative: 

� Potenziare gli incontri periodici per esporre le attività svolte e per discutere scelte importanti 

� continuare con gli incontri di interesse generale, frutto della collaborazione con soggetti del mondo del 

volontariato, delle Parrocchie, della Scuola e della Cultura 

� trasmissione del consigli comunali in “streaming” su piattaforma internet 

� bacheca informativa con eventuale contributo di sponsor 

� entro il 2014 avviare i lavori della porzione Sud della Loggetta. L'edificio finalmente avrà una fruizione 

pubblica, con una sala civica dove tenere incontri, attività e sedute del Consiglio Comunale e del 

Consiglio Comunale dei Ragazzi 
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BILANCIO E TRIBUTI 

� Difenderemo la casa e il lavoro, trovando i risparmi nei costi dell’Amministrazione, ottimizzando 

l'impiego delle risorse umane, senza tagliare i servizi, come siamo riusciti a fare in questi cinque anni 

� Continueremo l'analisi costi-benefici per migliorare e rendere accessibili i servizi: alcuni servizi è ancora 

possibile razionalizzarli, tramite investimenti con contributo pubblico (illuminazione pubblica, efficienza 

energetica edifici scolastici) 

� Altri servizi saranno ottimizzati nel tempo con l'Unione dei Conselvano, che potrà acquistare beni e 

servizi per più comuni insieme 

� Continueremo l'attività di accertamento dei tributi: in questi anni abbiamo recuperato importanti risorse 

che hanno consentito di applicare tasse minori. E' una questione di equità fiscale: “pagare tutti per 

pagare meno” 

E’ importante sapere che L'Unione del Conselvano non decide i tributi, ma svolge semplicemente attività di 

coordinamento e amministrazione: la decisione di quanto e come far pagare i Cittadini resta compito di ogni 

singola Amministrazione Comunale, in base alle proprie scelte e possibilità. 

 

ECONOMIA SOCIALE E LAVORO 

� continuare ad impiegare lavoratori socialmente utili o nelle liste di mobilità: così si impegnano le 

persone disoccupate e si ottiene un beneficio per la collettività. I progetti finanziati con la regione e 

gestiti insieme a FONDAZIONE CARIPARO, CARITAS, BACINO PadovaSUD hanno dato buoni 

riscontri e alcune nuove iniziative partiranno a breve 

� continuare con i progetti voucher-lavoro: vogliamo continuare ad aiutare le famiglie in difficoltà con 

progetti locali finanziati attraverso il settore sociale. I progetti con contributo REGIONE-GAL o 

FONDAZIONE CARIPARO vanno sostenuti dal Comune, possibilmente con ricadute nel sociale 

(trasporto persone bisognose, assistenza domiciliare) 

� continuare la collaborazione con le Parrocchie, fondamentale in questo settore 

 

AZIENDE E IMPRESE 

� approvazione dello strumento della "diffida amministrativa", strumento che presume la buona fede 

dell’azienda e  consente di svolgere i controlli puntando sulla prevenzione anziché sulla repressione, 

concedendo 10 giorni per risolvere l'irregolarità senza pagare alcuna multa. Lo strumento si basa su una 

norma regionale pubblicata sul BUR 29/2014 

� rendere efficiente lo sportello unico della attività produttive (SUAP) del Conselvano, dove finalmente le 

aziende hanno interlocutori e regole uniformi e non più diverse comune per comune 

� gestire le nuove autorizzazioni per nuovi impianti ad energie rinnovabili stipulando convenzioni o atti 

d’obbligo con ricadute per la pubblica utilità (rimozione eternit, spostamento allevamenti, ecc). Cessione 

gratuita del terreno in caso di realizzazione della pista ciclabile verso Villa del Bosco, l'acqua calda 

gratuita per eventuali interventi di teleriscaldamento, la sostituzione con tempi certi garantiti del 100% 

delle coperture contenenti amianto 
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AGRICOLTURA E TERRITORIO 

� supporto e coordinamento a reperire fondi e contributi a regia regionale/europea per il recupero di beni 

ambientali agricoli privati, connessi con la fruizione pubblica. Un esempio è la ricostruzione delle mura 

del Monastero, recentemente crollate, e la realizzazione del percorso pedonale da tempo previsto nel 

PRG comunale: l'importo attualmente stimato con i proprietari è di 400'000 €. Sempre il Monastero, è 

stato inserito dall'Amministrazione nel piano di sviluppo sinergico sottoposto dal Conselvano a 

FEDERDOC (confederazione dei consorzi di tutela DOC) 

� sottoscrizione di convenzioni con i proprietari dei monumenti o di beni ambientali per lo svolgimento 

dei riti civili: ad esempio, i matrimoni civili "in villa" o "in barchessa". Sarebbe una ulteriore opportunità 

per far conoscere le nostre bellezze e incentivare le attività locali 

 

 

� Continueremo con la rassegna dei vini CANDIANA VINUM, giunta alla 11  ̂edizione, è un'importante 

vetrina per  tutto ciò che di bello (Ville, Duomo, Monastero...) e di buono (vino, prodotti tipici...) c'è da 

gustare a Candiana e a Pontecasale 

       
 

� Continueremo la collaborazione con Il GAL ANTICO DOGADO (cui Candiana aderisce) che ha 

finanziato aziende locali e interventi sociali (trasporto sociale) o di recupero architettonico (Loggetta) del 

Comune, inserendo Candiana nella nuova segnaletica del circuito ciclo-turistico provinciale 

� adesione al Piano di Sviluppo BACCHIGLIONE-ADIGE proposto a FEDERDOC per un programma di 

sviluppo del comparto vitivinicolo di qualità (fondi europei) che prevede il coinvolgimento delle aziende 

agricole e delle attività locali, nonché interventi per il miglioramento del decoro urbano 

� confermare l'attuazione del "piano casa" regionale anche alle attività agricole, salvo quelle problematiche 

cui sono già stati posti alcuni vincoli 

� redazione di un PIANO IDRAULICO intercomunale, dove poter raccogliere migliori indicazioni per le 

prossime pianificazioni urbanistiche 

� adesione al tavolo intercomunale per la conferenza di servizi sull'idrovia Padova-Mare 
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AMBIENTE ED ECOLOGIA  

� continuare con l'attuazione del piano comunale di risanamento della qualità dell'aria, avviato nel 2011 e 

progressivamente attuato e aggiornato 

� Entro il 2014 miglioreremo l'efficienza energetica delle scuole medie con un intervento di 217'000 € 

(190'000 € di contributo regionale) 

� proseguire con il progetto-pilota avviato con la Polizia Provinciale per le azioni di controllo sulle 

popolazioni animali problematiche (soprattutto piccioni e nutrie) attraverso il significativo aiuto dei 

volontari coadiutori di Candiana e Pontecasale 

� proseguire con la sostituzione delle alberature dannose e inadatte con nuove alberature in posizioni che 

ne favoriscano la fruizione 

� continuare nell'azione di miglioramento del servizio della raccolta differenziata 

� continuare con l'attività di coordinamento tra privati per la sistemazione dei fossi privati, anche mediante 

ordinanze 

� risoluzione ostruzioni fossati curva Via Albrizzi e terreni confine con Agna 

� risoluzione scarico meteoriche Via Gianella e pista ciclabile Via Navegauro su fosso SP14 

� modifica scarico meteoriche Via Papa Giovanni su fosso Via Balbo 

� avviare una serie di monitoraggi ambientali per verificare la qualità dell'aria, dell'acqua potabile e delle 

emissioni elettromagnetiche 

� partecipare ad un progetto intercomunale per la valorizzazione delle aree di bonifica 

� valutare usi alternativi per le aree industriali inutilizzate 
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SERVIZI SOCIALI 

� ampliare i progetti-lavoro come forma alternativa di sostegno alle famiglie in difficoltà; 

� potenziare il sostegno alle famiglie residenti per l'accesso ai servizi per l'infanzia di iniziativa privata, già 

presenti nel nostro territorio. La presenza di questi nuovi servizi, consente all’Amministrazione di 

sostenere con azioni mirate le proprie famiglie, evitando che il Comune intervenga con gestioni o 

interventi dai costi insostenibili per la nostra comunità. E’ quindi fondamentale verificare la possibilità di 

un ulteriore sostegno per questi servizi privati e per le famiglie residenti che vi accedono 

� continuare monitoraggio delle sacche di disagio 

� approvare regole e agevolazioni per combattere la dipendenza da gioco d’azzardo 

� continuare la partecipazione al fondo integrativo per minori ULS17 

� continuare gli incontri pubblici sui temi della salute, in collaborazione con i medici di base e le 

associazioni di volontariato 

� continuare a promuovere corsi per la genitorialità e la gestione delle dinamiche familiari 

� estendere l'organizzazione dei soggiorni climatici attraverso l’Unione del Conselvano 

� avviare un efficiente servizio di assistenza domiciliare a livello Conselvano 

� potenziare la positiva collaborazione avviata con il CSV Provinciale per le attività ricreative e culturali 

rivolte agli anziani 

 

EDILIZIA PRIVATA E URBANISTICA 

� approvare PAT e PIANO DEGLI INTERVENTI, per programmare l’evoluzione urbanistica e sociale 

del nostro territorio 

� promuovere l’unificazione del Regolamento Edilizio nell’Unione del Conselvano 

� continueremo l’intenso lavoro di sorveglianza sulle autorizzazioni agli impianti ad energie rinnovabili, 

approvando nuovi regolamenti (se necessario) o sottoscrivendo accordi/convenzioni di utilità pubblica 

(rimozione eternit, smantellamento allevamenti, ecc) 

� avviare la procedura e la raccolta fondi per candidare Pontecasale tra i “Borghi più Belli d'Italia” 
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LAVORI PUBBLICI, EDILIZIA SCOLASTICA 

� Nuove caldaie presso la scuola media, risparmio energetico e illuminazione interna con il contributo 

regionale (195'000 €, già ottenuti) 

� Avvieremo entro il 2014 il cantiere di restauro della porzione Sud della "Loggetta". con i due contributi 

GAL (212'000 €, già ottenuti) Una parte sarà destinata a punto di appoggio/informativo a fini turistici: 

Candiana e Pontecasale rientrano nei  percorsi ciclo-turistici promossi dalla Provincia di Padova e dal 

Gal Antico Dogado. Al primo piano ci saranno gli spazi utili per incontri e iniziative culturali: anche 

questa sarà una opportunità per promuovere il nostro territorio e la frazione in particolare. I balconi 

della Loggetta, dopo decenni di promesse, torneranno ad aprirsi! Potremo anche dare un appoggio ai 

visitatori che stiamo coinvolgendo nella promozione del territorio avviata in questi anni (percorso ciclo-

turistico GAL, PRO LOCO, bacino turistico Saccisica) 

� Nuovi interventi su strade, marciapiedi e illuminazione pubblica sia a Pontecasale che a Candiana, con il 

contributo statale "6000 CAMPANILI" (500'000 €, già ottenuto!) 

� Ammodernamento della pubblica illuminazione (contributo regionale di 60'000 € già ottenuto!) 

� Restauro di altre porzioni della "Loggetta" e per la riqualificazione della piazza di Pontecasale 

� Modifica dell'incrocio Via Balbo/Via Rialto per una migliore circolazione pedonale 

� Modifica dell'incrocio Via Motte/Via Stradelle compresa tombinatura del fosso laterale 

� Nuova pista ciclabile lungo via Villa del Bosco, comprensiva di teleriscaldamento alimentato 

gratuitamente dall'impianto a biogas (convenzione già sottoscritta!), mediante contributi Europei tipo 

EEEF, anche mediante progetti intercomunali 

� Recupero dell’ex scuola elementare di Pontecasale per uso civico, anche in condivisione con partner 

pubblico o privato operante nel settore socio-assistenziale; 
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CULTURA E SCUOLA  

� confermare un evento culturale di rilievo nazionale e organizzarne uno di livello internazionale 

� incentivazione alla partecipazione all'Università della 3^ età 

� organizzazione del Consiglio Comunale dei Ragazzi 

� organizzazione di laboratori e corsi di manualità, anche in collaborazione con il CTG locale 

� partecipazione tavolo di concertazione intercomunale per il "programma locale dei tempi e degli orari" 

per finanziamento regionale 

� Riattivare, con nuove forme, il gemellaggio con la cittadina di Lencloitre 

 

 

In un momento in cui l’istituzione scolastica è soggetta a continui ridimensionamenti, è fondamentale trovare 

soluzioni sostenibili affinché questi “tagli” non si ripercuotano sull’offerta formativa. 

Il nostro Comune è già pronto a fornire supporto per le esigenze delle famiglie che lavorano: il servizio di mensa 

è stato ottimizzato anche per accogliere le nuove richieste e abbiamo già confermato la disponibilità ad ampliarlo 

anche per il tempo pieno o prolungato, richiesto dai genitori della scuola elementare. 

Analogamente, grande impegno è stato profuso per concordare con Istituto Comprensivo e Provveditorato le 

modalità con cui sostenere la classe prima media, modalità in base alle quali si è ottenuta la rassicurazione per la 

conferma della sezione, eccezionalmente interessata da un numero di iscrizioni non adeguato rispetto ai nuovi 

parametri regionali, su cui nutriamo serie perplessità circa adeguatezza al contesto reale ed operativo. 

L’importante è non dirottare le poche risorse che abbiamo verso servizi insostenibili (come fu il servizio nido 

comunale appaltato all’esterno, oggi egregiamente sostituito dai servizi privati operanti in comune senza costi per 

la collettività ed ai quali si rivolgono già più di 20 famiglie, residenti e non): le principali risorse vanno 

concentrate sul supporto alle famiglie residenti, specialmente per la scuola dell’obbligo. 

Amministrazione Comunale e genitori devono collaborare per fare fronte alle problematiche della 

programmazione scolastica, sempre più rispondente  a criteri di economicità che non al rispetto della continuità 

didattica e formativa, per le quali sarà necessario lavorare di comune accordo. 

Relativamente ai nostri edifici scolastici, le manutenzioni svolte in questi ultimi anni ed avviate anche in queste 

settimane (190'000 € di contributo regionale), li rendono plessi sicuri e di buon livello. 

Anche per questo motivo, l’offerta formativa e didattica vanno garantite coerentemente con gli investimenti 

pubblici effettuati dagli enti pubblici e dall’istituto Comprensivo (tv satellitare, lavagne LIMM, rete WIFI, ecc). 
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VOLONTARIATO, SPORT E POLITICHE GIOVANILI 

� valutare l’uso di alcuni spazi del Municipio per le associazioni di volontariato locali che necessitano di 

maggiore accessibilità 

� supportare la neonata PRO LOCO ed il circolo CTG Villa Renier di Pontecasale e tutti i soggetti che 

organizzano iniziative con ricaduta sul nostro territorio 

� perfezionare la convenzione per l'uso del campo sportivo, che finalmente vede parte attiva la società che 

lo gestisce 

� arricchire con nuove iniziative competitive la festa dello sport, mantenendone la sobrietà e familiarità 

� continuare con le visite dei ragazzi alle sedi istituzionali (Regione, Provincia, ecc) 

         

 

 

LEGALITA' E CONVIVENZA CIVILE 

� Potenziamento del sistema di video-sorveglianza mobile esistente con 

nuovi posizionamenti 

� Potenziamento dei controlli su reati ambientali e di danneggiamento già 

avviati 

� Potenziare il neo-costituito corpo di Polizia Locale dell’Unione del 

Conselvano che, nell’ambito delle proprie competenze, potrà svolgere 

anche turni notturni in coordinamento con le Forze dell’Ordine 

� Prosecuzione degli incontri pubblici con le Forze dell’Ordine 
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UNIONE DEL CONSELVANO E RAPPORTI CON ALTRI ENTI 

 

In questo ambito, naturalmente, possiamo dire di aver compiuto il passo più importante: avviare con altri 6 

Comuni l'Unione del Conselvano. 

Oltre ad essere un obbligo di legge (tutte le funzioni devono essere fatte in forma associata), l'Unione del 

Conselvano è un progetto politico avviato oltre 3 anni fa, perché è l'unico percorso amministrativo autonomo per 

non essere accorpati dalla Regione con “nonsappiamochi” e per affrontare le sfide difficili che questi tempi di 

crisi ci sottopongono. 

Ragionare come territorio, mantenendo le municipalità, ci consentirà di usare meglio le poche risorse che 

abbiamo, mettendole insieme e gestendole con maggiore efficacia. 

In una parola: lavorare insieme, pur mantenendo ognuno la propria rappresentanza locale. 

Servirà del tempo per completare la prima forma di questa importante rivoluzione e  confidiamo che a breve si 

possano già vedere i primi risultati, insieme ad i primi investimenti necessari. 

E' una sfida che sicuramente non prende le scorciatoie che altri comuni hanno tentato, con scarsi risultati (vedasi 

fusioni rifiutate dai cittadini o convenzioni rimaste sulla carta): non a caso, oggi, altri comuni bussano alla porta 

dell'Unione del Conselvano. 

Noi porteremo avanti con determinazione questa sfida: eravamo pronti a farlo nel momento di farla partire e lo 

siamo oggi di fronte alle prime decisioni, rispetto alle quali ribadiamo che servono amministratori capaci di 

dialogare e che abbiano senso pratico. 

Pertanto, sul fronte dell’Unione del Conselvano, intendiamo attuare le seguenti iniziative, già richiamate: 

� organizzare “intersportelli” dove gli utenti possano accedere ai servizi in più sedi comunali 

� avviare un efficiente servizio di assistenza domiciliare a livello Conselvano 

� armonizzare i regolamenti comunali di principale interesse 

 

 

 

Relativamente agli altri enti, anche attraverso l’Unione, sarà possibile per i nostri piccoli comuni essere più forti 

ed avere livelli di interlocuzione di maggiore portata. 

Continueremo a svolgere il nostro ruolo con la trasparenza e la serietà che ci ha sempre contraddistinto, 

informando i Cittadini e perseguendo criteri di equità e sostenibilità, senza condizionamenti. 

 



 

 

ELEZIONI COMUNALI DEL 25 MAGGIO 2014: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IL CANDIDATO SINDACO 

 

ANDREA DE MARCHI 

NATO A PIOVE DI SACCO (PD) 

IL 01/11/1972 

INGEGNERE, LIBERO PROFESSIONISTA 

 

I CANDIDATI CONSIGLIERI 
 

 

LUCA BADAN 

NATO A CANDIANA (PD) 

IL 17/04/1972 

AUTISTA DI LINEA PER 

TRASPORTO PUBBLICO  

 

 

MATTIA FERRARI 

NATO A PIOVE DI SACCO  

IL 08/02/1986 

PER.IND. STUDIO TECNICO 

CONSIGLIERE USCENTE 

 

 

COLOMBARA CLAUDIO 

NATO A CANDIANA (PD) 

IL 01/12/1958 

ASSICURATORE 

CONSIGLIERE USCENTE 

        

 

LUCA TAPPARELLO 

NATO A PADOVA 

IL 13/11/1984 

PERITO CHIMICO PRESSO 

LABORATORIO. ANALISI AMB.LI 

 

 

PAOLA ZAMBOLIN 

NATA A CANDIANA (PD) 

IL 24/03/1962 

O.S.S. OSPEDALIERO 

CONSIGLIERE USCENTE 

 

 

VALENTINA GREGGIO 

NATA A CONSELVE (PD) 

IL 19/12/1982 

IMPIEGATA AMMINISTRATIVA 

ASSESSORE USCENTE 

        

 

GIAMPAOLO VENTURATO 

NATO A CANDIANA (PD) 

IL 04/07/1961 

CONSULENTE AMM/FINANZA 

VICESINDACO USCENTE 

 

 

EMANUELA GALLO 

NATA A CONSELVE (PD) 

IL 13/09/1978 

IMPRENDITRICE  

CONSIGLIERE USCENTE 

 

 

FABRIZIO GUASTI 

NATO A IVREA (TO) 

IL 24/05/1975 

IMPRENDITORE 

ASSESSORE USCENTE 

 


